

Kaffeefahrt am 15.Juli 2010

Wir starteten bei bestem Rollerwetter mit 9 Vespas und Dieters Vespa 400 (von Eckhardt gefahren, weil Dieter im Krankenhaus lag) um 14.00 Uhr von unserem üblichen Treffpunkt an der MUK.

Die Sportwartin Jutta und der 1.Vorsitzende Gerd hatten eine Strecke von ca. 60 Km ausgearbeitet die in Reinfeld beim Restaurant CASA RUSTICANA endete.

Dort hatten wir uns mit Mitgliedern vom VC-Nordblech verabredet und wollten zusammen Kaffee trinken und klönen. Michael, der Besitzer des Restaurants ist auch in diesem Club.

Die Fahrt führte über kleine Straßen und nach ca. 30 Km war eine Pause angesagt.

Damit wir nicht zu früh in Reinfeld ankommen, war diese Pause eingeplant, denn die Ankunftszeit sollte 15.30 Uhr sein.

Als wir pünktlich ankamen, waren 6 Mitglieder vom VC-Nordblech waren schon da und begrüßten uns.

Unter Sonnenschirmen war für uns gedeckt und gerade als Kaffee und Kuchen „anrollten“ fing es an zu regnen, aber unter den Schirmen machte uns das nichts aus.

Es wurde natürlich auch viel über Vespa geklönt.

Gegen 18.00 Uhr verabschiedeten wir uns vom VC-Nordblech und fuhren alle bei Sonnenschein Richtung Heimat.

Text Gerd Möller